

QUIZ

LA RESIDENCIA DE SEÑORITAS, CUNA DE LAS ESPAÑOLAS MÁS VANGUARDISTAS



Mira el vídeo y selecciona la opción correcta.

1. A principios del siglo XX, España era una sociedad tradicional en la que el papel de la mujer se limitaba principalmente al ámbito doméstico. Verdadero Falso
2. A las mujeres de la Residencia de Señoritas solo les interesaba la literatura y la pintura. Verdadero Falso
3. La Residencia de Señoritas fomentaba la integración de las mujeres en todos los sectores de la sociedad mediante la educación. Verdadero Falso
4. Las residentes no practicaban deportes, ya que en esa época no estaba bien visto en las mujeres. Verdadero Falso
5. Marie Curie fue una de las conferenciantes de la Residencia de Señoritas. Verdadero Falso
6. Victoria Kent fue una de las alumnas de la Residencia de Señoritas y la primera mujer en desempeñar un puesto en la función pública en España. Verdadero Falso
7. La Residencia de Señoritas cerró sin haber dejado una huella significativa en la educación femenina en España. Verdadero Falso

SOLUCIONES: 1. V - 2. F - 3. V - 4. F - 5. V - 6. V - 7. F